

Benjamín Sánchez se casa en Cieza

► CONTRAE MATRIMONIO CON ANA BELLÓN. El ahora ciclista Benjamín Sánchez Bermejo, campeón de España de 20 kilómetros marcha, contrajo ayer tarde matrimonio con Ana Bellón en la Ermita del Santo Cristo del Consuelo, de su localidad natal. La pareja estuvo acompañada por numerosos amigos y compañeros de club de toda la vida -con los que posa en la imagen-, el RCAM Atlético Cieza. El deportista y su esposa empezaron la celebración de novias después de celebrar junto a sus más allegados el enlace. Benjamín Sánchez, que en la actualidad tiene 29 años de edad, afrontará la próxima temporada con el reto de volver a estar en la selección española.

